

BISS-Hockenheim e.V.

Neue „Top-News“ zum Thema Bahnlärm

(kso). Die „Bürgerinitiative Stille Schiene Hockenheim e.V.“ weist in einer Pressemitteilung auf zwei neue Top-Themen hin, die auf der Webseite des Vereins unter www.biss-hockenheim.de näher erläutert werden. Zum einen geht es um ein Zusammentreffen der Bürgerinitiative mit dem Gemeinderat der Rennstadt in der heutigen Gemeinderatssitzung ab 18:00 Uhr. Im Rahmen der Veranstaltung wird die Bürgerinitiative ihre bisherigen Aktivitäten sowie die für die Zukunft geplanten Maßnahmen vorstellen und einige konkrete Ideen hinsichtlich der Zusammenarbeit zwischen Rat, Verwaltung und der Bürgerinitiative zur Diskussion stellen. Ein weiteres, sehr aktuelles Thema ist eine noch bis zum

3. Oktober 2013 laufende und im Auftrag der EU-Kommission durchgeführte Bürgerbefragung zum Thema Bahnlärm in Europa. Der direkte Link zum deutschsprachigen Online-Fragebogen sowie die PDF-Version des Fragebogens finden sich auf der Homepage von biss-hockenheim.de unter „Top-News“. „Eine starke Beteiligung deutscher Bürgerinnen und Bürger an dieser EU-Umfrage verstärkt in jedem Fall den Druck auf die Deutsche Bahn AG und die Bundesregierung hinsichtlich einer verbesserten Finanzierung und schnelleren Umsetzung von Lärmschutzmaßnahmen entlang des Schienennetzes!“ kommentierte der Vorstand von BISS-Hockenheim diese Initiative.